
VERBALE INCONTRO GAS PROVA     10 aprile 2017 

Presenti : Giovanna Caloini, Fabio Soprana, Pamela Zattra, Loredana Roncolato, Milena 
Faedo, Natalino Carletto, Elena Bertagnin, Claudio Caloi, Stefano Consolaro. 

Ordine del giorno: 

1. resoconto visita alla Fattoria Sociale Tezon di Veronella; 
 

2. organizzazione festa del GAS; 
 

3. organizzazione serate/eventi di formazione: ultimi aggiornamenti; 
 

4. valutazione data e luogo per banchetto raccolta firme pro petizione inquinamento da 
Pfas; 
 

5. valutazione data e modalità per l'incontro con il referente Veneto Retenergie. 
 
6. varie ed eventuali. 

 
§+ + + + + + + + + +§ 

 

RESOCONTO VISITA ALLA FATTORIA SOCIALE TEZON DI VERONELLA. 

Parla Milena Faedo: martedì 14 marzo il gruppo verdura ha fatto visita alla “Fattoria 
Sociale Tezon” di Veronella: tanto entusiasmo, tante idee, tanti progetti interessanti, ma 
nonostante l’impegno e la buona volontà dei ragazzi questa realtà, essendo partita da 
circa un anno, non è in grado al momento di soddisfare le richieste del nostro gruppo né 
tantomeno di sostituire l’attuale fornitore di frutta e verdura. A breve saranno pronti 
alcuni prodotti come fragole, asparagi, insalata, ecc. i ragazzi della Fattoria Sociale 
contatteranno Milena per organizzare la distribuzione dei prodotti.  

 

ORGANIZZAZIONE FESTA DEL GAS. 

Parla Giovanna Caloini: visto che la Fattoria Sociale Tezon non è al momento dotata di 
locali per ospitare feste, riunioni, ecc. si propone di organizzare la festa del Gas Prova 
presso la Cooperativa Sociale Le Orme loc. Fittà di Soave per domenica 11 giugno.      
La proposta trova il consenso generale. Giovanna chiederà a Giuseppe di mettersi in 
contatto con la Cooperativa Sociale. Alla prossima riunione verranno definiti gli ultimi 
dettagli e la modalità di partecipazione. 

 

ORGANIZZAZIONE SERATE/EVENTI DI FORMAZIONE: ULTIMI 

AGGIORNAMENTI. 

Parla Giovanna Caloini: le sale sono state prenotate e si attende l’attestazione di 
patrocinio gratuito per la sala civica di Prova. La locandina per la prima serata prevista 
per il 28 aprile è pronta, la segreteria provvederà ad inviarla tramite posta elettronica a 
tutti i soci e ai Gas limitrofi, mentre Silvia si occuperà della bacheca del Comune.       
Per il volantinaggio a San Bonifacio se ne occuperanno Claudio, Loredana, Elena, Milena 
e Giovanna. Sarebbe buona cosa avere già pronti i volantini per la seconda serata del  
19 maggio in occasione della prima serata in modo da distribuirli tra i presenti, Elena 
farà il possibile. 

 

 



VALUTAZIONE DATA E LUOGO PER BANCHETTO RACCOLTA FIRME PRO 

PETIZIONE INQUINAMENTO DA PFAS. 

Parla Giovanna Caloini: il Comune di Arcole ha risposto negativamente alla nostra 
richiesta e considerato che a San Bonifacio è stato già fatto il banchetto raccolta firme in 
occasione della Fiera di San Marco l’anno scorso, si propone di sostenere le iniziative e/o 
campagne promosse dal Coordinamento Acqua Libera dai Pfas, Loredana ci terrà 
informati. 

 

VALUTAZIONE DATA E MODALITA’ PER L’INCONTRO CON IL REFERENTE 
VENETO RETENERGIE. 

Parla Claudio Caloi: visto l’argomento interessante si propone alcune date per l’incontro 
e precisamente 17 novembre e 24 novembre. Claudio contatterà il referente Veneto di 
Retenergie e ci riferirà nella prossima riunione. L’incontro si svolgerà presso la sala 
civica di Prova e sarà aperto a tutti.     

 

VARIE ED EVENTUALI. 

Parla Milena Faedo: alcuni volontari del gruppo verdura si sono ritirati, alcuni senza 
avvisare e altri avvisando all’ultimo minuto, questi ritiri hanno creato non poche 
difficoltà nella gestione del servizio verdura. Milena contatterà gli ultimi iscritti di marzo. 
Il fornitore di frutta e verdura chiede di anticipare il servizio alle 17,00 anziché alle 
17,30 in modo da poter servire anche il Gas di Lonigo. La richiesta è stata bocciata in 
quanto molti volontari lavorano e non riescono a raggiungere il luogo della distribuzione 
verdura per le 17. 

Parla Giovanna Caloini: visto che la festa del Gas si terrà presso la Cooperativa Sociale 
Le Orme è stato espresso il desiderio di riprendere la fornitura di marmellate, se ne 
occuperà il gruppo miele-mandorle. 

 

La prossima riunione del Gas è stata fissata per lunedì 8 maggio 2017 presso la sala 
parrocchiale di Prova. Verrà comunque inviato avviso mail dalla segreteria. 
 
 
 

 


